

La Bandera Profesional

Revista de Primera Enseñanza

Se publica los días 5 y 20 de cada mes.

DIRECCIÓN Y REDACCIÓN
CALLE DE SAN JUAN DE DIOS, NÚM. 5

Toda la correspondencia al Director.
No se devuelven los originales.

Director-Propietario
Saturnino Rodríguez
Profesor del Instituto y Normales.

COLABORADORES:
*Todos los Sres. Maestros que nos honren
con sus escritos.*

PRECIOS DE SUSCRIPCIÓN
Año, 6 pesetas; semestre, 3 ídem;
trimestre, 2 ídem.

PAGO ADELANTADO
Anuncios a precios convencionales.
Número suelto. 25 céntimos

Este número ha sido sometido a la previa censura gubernativa.

SUMARIO.—Por la armonía social, de *D. Pedro Riera*.—Una promesa del Sr. Suárez Somonte.—Comentarios y noticias.—Sección oficial.—Sección bibliográfica.—Anuncios.

Por la armonía social

Hay que aplaudir calurosamente ese rasgo generoso de la Junta Provincial de Protección a la Infancia, de Barcelona, al ofrecer a sus similares de provincias el abono de los gastos de estancia de seis niños pobres, durante una semana, en la ciudad condal.

La Junta de Barcelona cree, y cree bien, que la satisfacción de las necesidades corporales de la infancia mísera, debe tener un hermoso complemento procurando la atención de las del espíritu. Por eso brinda a sus similares de toda España tan generosa oferta.

Sabemos que muchas se han apresurado a corresponder con una adhesión total.

La Junta de Protección a la Infancia, de esta provincia, atenta, muy de verdad, al cumplimiento de sus altos fines, no dejará pasar ocasión tan oportuna para demostrar, una vez más, la lealtad y ultraísmo que dedica a sus deberes.

Nos dicen que todo lo que hace augurar así y que, seguramente, muy pronto, veremos partir esa pequeña caravana de niños pobres que, gracias a los delicados sentimientos de los que velan por su bien, visitarán la Exposición maravillosa de la gran ciudad mediterránea

Y no es posible que esos hijos de la miseria olviden la gratitud que han de deber a quienes les facilitan medios de ameno instruir. Como tampoco olvidarán a quienes deben agradecimiento aquellos asilados de numerosas provincias que, merced al esfuerzo de las respectivas Diputaciones, pudieron visitar esos gran-

diosos certámenes de España que asombran al mundo, y que, animosos y contentos y felices, encontramos ordenados por las grandes avenidas de la Exposición Internacional.

Esas lecciones prácticas de fraternidad que ahora dan los poderosos a los humildes, han de ser forzosamente eficaces para borrar entre los hombres los últimos odios sociales.

Es realmente motivo de satisfacciones infinitas ver cómo la mano que antes ensayaba elegancias, quebrando en la faceta de sus brillantes la luz del sol, ahora se quita el guante para ofrecerse, desnuda de vanidades, a una colaboración de paz y de cultura.

Con ello ha de acortarse mucho esa distancia, sembrada de venenos que la incomprensión agranda más cada día entre la opulencia de los poderosos y el dolor de los humildes.

Y ha de avanzarse, con ritmo muy ancho, hacia la armonía social.

Bien por la Junta de Protección a la Infancia, de Barcelona, por su generosa iniciativa y por aquellas otras juntas que, cual la de Toledo, saben acogerla con tanto entusiasmo y apoyarla con tanto amor.

P. RIERA VIDAL

Una promesa del Sr. Suárez Somonte que tendrá una breve realización.

La lentitud, mejor dicho, la paralización sufrida por por la adjudicación de las Escuelas vacantes, hizo que la Permanente de la Asociación Nacional del Magisterio visitara al señor Director general de Primera Enseñanza para interesarle la pronta regularización, prometiendo el Sr. Suárez Somonte que, con todo esfuerzo necesario, dedicando a ello el personal que